

NOTA DE PRENSA

El FEI, CaixaBank y MicroBank apoyarán a las pymes españolas con 500 millones de euros en el marco del EGF

- **Garantía del FEI de hasta 350 millones de euros a CaixaBank y MicroBank para movilizar hasta 500 millones de euros en apoyo de las pymes afectadas por la crisis de COVID-19 en España.**
- **18.000 pequeñas empresas españolas se beneficiarán de este acuerdo.**
- **Respalda el acuerdo el Fondo Europeo de Garantía (EGF), que forma parte del paquete de rescate de la UE de 540.000 millones de euros que se aprobó a raíz de la pandemia de la COVID-19.**

Madrid, 22 de diciembre de 2021

El Fondo Europeo de Inversiones (FEI), que pertenece al Grupo del Banco Europeo de Inversiones, une fuerzas con las de CaixaBank y MicroBank para apoyar a las pequeñas y medianas empresas (pymes) españolas afectadas por la crisis económica que ha generado la COVID-19.

El FEI proporcionará una garantía de 350 millones de euros a CaixaBank y MicroBank, lo que permitirá al banco español originar una cartera de 500 millones de euros de financiación para las pymes españolas.

Gracias a la garantía del FEI en el marco del Fondo Europeo de Garantía (EGF), CaixaBank y MicroBank ofrecerán una financiación más favorable a las pequeñas y medianas empresas en sectores especialmente expuestos a la pandemia de la COVID-19, lo que respaldará su recuperación de falta de liquidez y mantendrá puestos de trabajo en el país. El FEI asumirá hasta el 70 % del riesgo de estos nuevos préstamos que el banco español concederá a las pymes.

Respalda el acuerdo el Fondo Europeo de Garantía, que forma parte del paquete de rescate de la UE de 540.000 millones de euros que se aprobó para dar respuesta al impacto económico a causa de la pandemia. Se calcula que más de 18.000 empresas españolas se beneficiarán de este acuerdo.

NOTA DE PRENSA

“Una vez más, el Fondo Europeo de Garantía demuestra el compromiso del FEI de ampliar nuestro alcance y apoyar a las pymes de toda España. Gracias a la fructífera relación con CaixaBank y MicroBank, con los que colaboramos desde hace 14 años, movilizaremos hasta 500 millones de euros de financiación en apoyo a la economía española, promoviendo el crecimiento, la innovación y el empleo en España”, apunta Alain Godard, director general del FEI.

“Las pymes son el motor de la economía española y apoyar su recuperación económica tras la pandemia es una prioridad clave para el Grupo BEI. Este acuerdo con CaixaBank y MicroBank, en el marco del Fondo Europeo de Garantía, apoyará las necesidades de liquidez e inversión de más de 18.000 empresas”, indica el vicepresidente del BEI, Ricardo Mourinho Félix.

“Como entidad financiera líder en España, CaixaBank está comprometida con el apoyo al crecimiento económico sostenible del país. Este acuerdo es una oportunidad excelente para unir las fuerzas del FEI, CaixaBank y MicroBank hacia el objetivo común de ayudar a las pymes españolas a recuperarse de las consecuencias negativas de la pandemia de la COVID-19 y, a la vez, a continuar con sus planes de inversión”, expresa Gonzalo Gortázar, consejero delegado de CaixaBank.

Sobre el Fondo Europeo de Inversiones (FEI)

El [Fondo Europeo de Inversiones](#) forma parte del Grupo del Banco Europeo de Inversiones. El FEI diseña y desarrolla instrumentos de capital riesgo y de crecimiento, de garantías y de microfinanciación que se dirigen específicamente a este segmento del mercado. [SL1] El FEI también está implicado activamente en el apoyo a las inversiones de fondos medioambientales y de infraestructuras con un fuerte enfoque en la acción climática y la sostenibilidad ambiental. A través de sus actividades, el FEI fomenta los objetivos de la UE en apoyo de la lucha contra el cambio climático, así como el fomento de la innovación, la investigación y el desarrollo, el espíritu empresarial, el crecimiento y la ocupación.

El Grupo BEI creó el [Fondo Europeo de Garantía](#) (EGF) con el apoyo de los 27 Estados miembro de la UE para proteger a las empresas a las que ha afectado la crisis causada por la COVID-19. Con casi 25.000 millones de euros en garantías, el EGF permite al BEI y al FEI ofrecer rápidamente a las empresas, en su mayoría pequeñas y medianas empresas, acceso a préstamos, garantías, valores respaldados por activos, capital y otros instrumentos financieros. El EGF forma parte del paquete de medidas de recuperación que puso en marcha la Unión Europea, con el objetivo de proporcionar un total de 540.000 millones de euros para apoyar a los sectores más afectados de la economía de la UE.

NOTA DE PRENSA

Sobre CaixaBank

CaixaBank es el primer grupo financiero de España. Tras su fusión con Bankia, el banco cuenta con unos activos de 685.740 millones de euros, lo que lo convierte en el mayor banco de España y lo sitúa entre los primeros de Europa. CaixaBank también tiene una importante presencia en Portugal, donde controla el 100% de BPI. El Grupo, que preside José Ignacio Goirigolzarri y dirige Gonzalo Gortázar, cuenta con cerca de 21 millones de clientes y la mayor red comercial de España y Portugal. Además, es líder en banca digital, con un 71,4 % de clientes digitales.

Sobre MicroBank

MicroBank es el banco social de CaixaBank especializado en microcréditos. Es el único banco en España que se dedica exclusivamente a la financiación de proyectos mediante microcréditos. El banco fue pionero en este modelo de negocio en el país, donde actualmente lidera el sector de la microfinanciación. La misión de MicroBank es contribuir al progreso y al bienestar de la sociedad mediante la financiación de proyectos que generen un impacto social positivo.

Contactos de prensa:

FEI:

Lorenzo Squintani. Tel.: +352 691 285 772; l.squintani@eib.org

Sitio web: www.eif.org

Gabinete de prensa: +352 4379 21000; press@eib.org

Twitter: [@eif_eu](https://twitter.com/eif_eu)

CaixaBank:

prensa@caixabank.com